



## Jeannette Bougrab installe la Cellule « Jeunes- Quartiers-Entreprises » d'Argenteuil

(18/12/2011 09:00)

**La secrétaire d'Etat à la jeunesse et à la vie associative installera ce lundi une Cellule « Jeunes-Quartiers-Entreprises » à Argenteuil. Pour lutter contre le chômage qui frappe les jeunes des quartiers, ces cellules ont pour vocation de mobiliser les associations, les entreprises et les collectivités publiques compétentes autour des missions locales afin de trouver des solutions et un suivi personnalisés pour chacun des jeunes.**

La cellule « Jeunes-Quartiers-Entreprises » offrira aux jeunes, un travail de coaching et de parrainage. Il sera notamment proposé aux jeunes des stages en entreprises, des formations en alternance ou en apprentissage et du micro investissement pour ceux qui souhaitent créer leur entreprise.

Ce dispositif innovant a pour objectif de cibler les jeunes sans qualification ainsi que les jeunes diplômés en recherche d'emplois et de leur assurer un accompagnement individualisé dans le cadre de l'insertion professionnelle.

Pour la première fois, l'installation d'une cellule « Jeunes – Quartiers – Entreprises » se fera en partenariat avec le PSG et avec les entreprises AXA, Véolia et EDF, ainsi que IMS FACE, AFIV, ADIE, Nos quartiers ont des talent et les Apprentis d'Auteuil. Avant l'installation, Jeannette Bougrab échangera avec des jeunes d'Argenteuil sur leurs expériences et leurs attentes.

Cette installation s'effectuera en présence de Pierre-Henry Maccioni, préfet du Val-d'Oise, Georges Mothron, député, vice-président du conseil général du Val-d'Oise et Philippe Doucet, maire d'Argenteuil et président de la communauté d'agglomération d'Argenteuil-Bezons.



[http://www.vonews.fr/article\\_15853](http://www.vonews.fr/article_15853)

©vonews - Dec 2011